

Allensbach-Studie zum Bezahlen in Deutschland:

Die geteilte „Bezahlrepublik“: Die jüngeren Generationen haben sich längst vom Bargeld verabschiedet

53%

der Generationen **unter 60 Jahren** zahlen präferiert **bargeldlos**, z. B. mit der **girocard** und/oder dem **Smartphone**.

24%

der Generation **ab 60 Jahren** zahlen am liebsten **bargeldlos**.

Wenn es um neue digitale Technologien geht, sind die jüngeren Generationen Innovations-treiber. Doch auch bei den über 60-Jährigen ist ein Wandel hin zur Karte bereits zu erkennen.

Quelle: Repräsentative Befragung des Instituts für Demoskopie Allensbach im Auftrag der Initiative Deutsche Zahlungssysteme (August 2021, 1.074 Personen, ab 16 Jahren).



Initiative Deutsche
Zahlungssysteme e.V.